
  「市長記者会見」の概要 

 

■日時 令和３年５月 31日（月）午後１時 15分 

■会場 千曲市役所 庁議室・応接会議室 

■報道出席者 

信濃毎日新聞、ちくま未来新聞、㈱信州ケーブルテレビジョン、屋代有線放送、読売新聞、新建

新聞、長野経済新聞、長野市民新聞 

■質疑応答 

【シーデーシー情報システム株式会社と千曲市の災害時緊急応援に関する協定締結式について】 

問  協定の主な応援内容に広報活動補助作業、窓口対応補助作業とあるが、具体的にはどういっ

た内容か。 

回答 応急給水補助、広報活動補助、窓口対応補助、いずれも市職員が行う業務の補助であるが、

災害時は予期せぬ事態となることもあり、人手が不足する場合もあることから、知識の豊富

な会社に協力をいただく。 

 

【令和３年第３回（６月）千曲市議会定例会の日程及び提出議案】 

問  第２号補正、ワクチン接種体制確保業務委託料の約 6,500万円については、コールセンター

等の業務委託ということで良いか。 

回答 その他もあるが、主にコールセンター関連業務である。 

 

問  保育室エアコン購入費について、更級保育園と上山田保育園は子供の出生率が上がっている

ということか。 

回答 出生率が上がっているということではないが、看護ケアが必要な園児への対応なども含め保

育室にエアコンを設置する。 

 

問  長野電鉄屋代線跡地の市道認定について、今後の整備スケジュールは 

回答 今年度予算で測量設計 800万円を計上している。次年度以降は実施設計、工事等を行い、令

和６年度までの予定となっている。 

 

【新型コロナウイルスワクチンの接種状況について】 

問  ５月からワクチン接種が始まっていたが、キャンセル等の対応はどのようにしていたのか。 

回答 接種当日のキャンセル対応については、市ホームページ等でも周知しているが、ワクチン接

種関係従事者への接種等で対応してきた。 

 

問  これまで、接種当日のキャンセルはどのくらいあったか。 

回答 先週数名のキャンセルがあったため、従事者に接種したが、それ以外では、接種当日のキャ

ンセルはほとんど無い状況である。 

 

 



問  ワクチンロスなくし隊の登録の仕方は。 

回答 ワクチンロスなくし隊の登録については、市保健センターにＦＡＸで申し込んでいただき、

受信後に受理した旨の連絡を行うこととしている。 

 

問  ワクチンロスなくし隊に登録しても、いつ連絡がくるかはわからないということか。 

回答 当日キャンセル等が出た場合など、ワクチンロスを防ぐための緊急措置となることから、日

にち指定はできない。その都度、登録者に連絡し、当日会場に来れる方に接種いただく。 

 

問  ワクチンロスなくし隊の募集時期はいつからか。 

回答 市ホームページで５月 30日に募集を始めた。６月市報でも周知する予定。 

 

問  ７月末までに接種が完了できるよう進めるということで良いか。 

回答 想定より多くの方の申し込みがあり、現状は厳しい状況ではあるが、会場の追加等で対応す

るなど、７月末の接種完了を目標に進めたい。結果としてずれ込むこともあり得る。 

    

【市政全般について】 

問  副市長が不在となっているが、今後の見通しについて。 

回答 副市長人事の今後の見通しについては、前回と同様に話せる状況にない。各部長をはじめ

幹部職員が頑張っているため、市政が停滞しているということは無いが、副市長不在の今

の現状は好ましくないと思っている。 

 

問  ハンガリーからのオリンピック代表の卓球選手は来なくなったが、パラリンピック選手の

受け入れ提案について、市長の受け止めは。 

回答 ハンガリーからのパラリンピック卓球選手団の事前合宿の受け入れについては、教育委員

会の担当からは、これまでの交流や信頼関係から受け入れを行いたいとの報告は受けてい

る。私としても受け入れを行いたい気持ちではあるが、市民の皆さんのワクチン接種の状

況や、受け入れる場合の医療従事者の確保、毎日のＰＣＲ検査の実施など、様々な課題も

あることから、現在、庁内で検討している段階である。 

 

問  この後に長野市で高校再編の会議があるが、多部制や単位制などの話がある中で、現時点

での屋代南高校の高校再編についての考えは。 

回答 旧第４通学区の地域協議会がこの後、長野市で開催されるが、私の思いとしては千曲市に

２つある県立高校の一つとして、地域にずっと根差して地域と共に歩んできた学校である

ため、その学校の特色をしっかりと活かすかたちで残して行きたい。 

 

 

終了 午後 2時 00分 


